

Cuba e Irán fortalecerán sus nexos bilaterales

Image not found or type unknown



Representantes cubanos

La Habana, 29 jun (RHC) Parlamentarios de Cuba e Irán ratificaron, durante un encuentro virtual, los excelentes vínculos intergubernamentales existentes entre ambas naciones y su coincidencia mutua en varios temas relevantes de la agenda internacional.

En el intercambio, los representantes parlamentarios de La Habana y Teherán debatieron sobre las posibilidades de fortalecer las relaciones económico-comerciales bilaterales en diferentes campos, y sobre la marcha de la prevención y enfrentamiento a la COVID-19 y el desarrollo de los candidatos vacunales en las dos naciones, refiere el sitio *web oficial del Parlamento cubano*.

Los parlamentarios de la nación persa reiteraron su condena al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos al pueblo cubano, política injerencista recrudecida durante el gobierno del republicano Donald Trump, con la imposición de 243 medidas coercitivas a la mayor de las Antillas.

La delegación cubana estuvo integrada por los diputados Pedro Víctor Simón, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, y presidente del Grupo Parlamentario de Amistad (GPA) Cuba-Irán; y Jorge Hernández Fraga, presidente del consejo popular Los Sitios e integrante de dicho Grupo.

Abolfaz Amouei, vocero del Comité de Seguridad Nacional y Política Exterior de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán y presidente del GPA Irán-Cuba.

Ambos gobiernos restablecieron relaciones diplomáticas el 8 de agosto de 1979, y la nación caribeña fue uno de los primeros países en reconocer a la República Islámica de Irán.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/262182-cuba-e-iran-fortaleceran-sus-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba